

AU SERVICE DE VOS RÊVES

PERROY
DIRIGÉES PAR STÉPHANE
PECORINI, LES SOIRÉES
ANNUELLES DE LA FAN-
FARE DE PERROY SE SONT
DÉROULÉES LES 14 ET 15
MARS.

**CLIC-
CLAC**
PAR STÉPHANIE
PONTIUS



Pour la septième fois consécutive, Stéphane Pecorini a dirigé, de main de maître, les concerts annuels de la fanfare perrolane.



Quelque 35 musiciens composent la Fanfare de Perroy.



Voilà un musicien qui ne manque pas de souffle !

Les soirées annuelles de la Fanfare de Perroy se sont déroulées les 14 et 15 mars à la Grande salle du village. Dirigées par Stéphane Pecorini, elles avaient pour thème «Le département des rêves à votre service». Un vaste programme, ou disons plutôt un programme varié et délicat, qui permit à l'auditoire d'effectuer un beau voyage dans le monde de l'imaginaire. Déclinés en deux parties, les concerts ont été ponctués de pièces pour harmonie, de bandes originales de film et autres arrangements tels que le célèbre «Bohemian Rhapsody». Comme il est maintenant de coutume, le spectacle fut animé par les amusantes répliques et interventions du pasteur de Perroy, Jacques-Etienne Deppierraz. ■



Des instruments imposants qui ont su imposer du rythme !



Clarinettes et flûtes occupaient la partie gauche de la scène...



... tandis que les cuivres faisaient force à droite.



Un présentateur de choix... Jacques-Etienne Deppierraz, le pasteur de Perroy, n'hésite pas à donner de sa personne pour faire rire et amuser le public.